

1970 reichte R.Schneider die Pläne für eine neue moderne Gaststätte mit Metzgerei ein. Sie lagen 1 Jahr an der Regierung in Würzburg.

1971 wurde der Rohbau errichtet und im Dezember die Metzgerei eröffnet. Die Gaststätte soll erst später in Betrieb genommen werden. Darauf wartet die Marktgemeinde sehnlichst; denn mit Gaststätten- und Fremdenbeherbergungsgewerbe sieht es nicht rosig aus.

----- 000 -----

Die Familie Thomas Staudigel ist nach Wülfershausen bei Arnstein verzogen und bewirtschaftet dort einen weit größeren Betrieb als in Steinach.

an Fastnacht 1972.